

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan kemampuan berpikir kreatif siswa SMA yang dibelajarkan dengan model Pembelajaran Matematika Realistik dan Pembelajaran Berbasis Masalah (PBL) pada siswa kelas X SMA Negeri 8 Medan T.A. 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Drs. Syafari, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staff pegawai di rektorat. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda P. Sinaga dan Ibunda P. Br.Manurung yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Abang ku Victor Sinaga, S.Kom dan Abang ku Lambas Sinaga, S.H yang juga selalu memberikan dukungan dan doa.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Bonser Aritonang selaku Kepala SMA Negeri 8 Medan, Bapak Herbin Manurung, S.Pd, M.Si selaku PKS SMA Negeri 8 dan Ibu Nurtaito Sianturi, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi matematika SMA Negeri 8 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada keluarga besarku Op. Renta Manurung/Pakpahan dan Op. Bunga Sinaga/manurung, tulang Herbin Manurung, S.Pd, M.Si, Om Pendeta Yoseph Manalu/keluarga, Op. Gembala dan Muda/i GPdI Pemulihan dan Yudea Tebing Tinggi, Kak Nancy Sianturi/br.Nainggolan, Kak Julia Elma Manalu, adik/teman-teman/kakak Penari Tamborin GPdI Pemulihan Tebing Tinggi, Kak Anita br Nainggolan beserta suami, Desima Eka M. Ginting, Geltry J. Ambarita, Debora J. Sinuhaji, Aisyah Syahfitri Tambunan, Imam Prayogo, Suhadi Habibi, Eni Citra Siregar, Mujianto, Junita Matondang dan teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika kelas Dik. B Reguler 2009. Ucapan terima kasih juga diucapkan khusus kepada Abang ku Indra Marco Romario Sianturi, yang terus memberikan motivasi dan doa kepada penulis. Begitu juga kepada teman-teman dan Ibu kos Jl. Mupilindo No.93 Medan yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang turut member semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya askripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Maret 2014
Penulis,

Imelda Sinaga
NIM. 409411018